

domingo 08 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

El Distrito recibió elementos para combatir COVID-19



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



El trabajo por cortar definitivamente el cerco a la COVID-19 en el Distrito de Barrancabermeja no se detiene, y esta semana **Ecopetrol** le dio un nuevo aire a la capacidad diagnóstica que se tiene en la ciudad.

Según informó la compañía de **petróleo**s, se hizo entrega a la Alcaldía de elementos vitales para la toma de muestras.

"Entregamos 10.000 pruebas de antígeno para la detección rápida de la enfermedad, 6.000 hisopos nasofaríngeos y 2.992 medios de transporte viral, con el objetivo de fortalecer la capacidad diagnóstica de la red de salud de la ciudad", destacó la estatal petrolera.

Igualmente señaló: "Estos elementos, que facilitan la toma de la muestra y la preservación del virus hasta su análisis en laboratorio, fueron suministrados por **Ecopetrol** con la finalidad de robustecer la estrategia de Pruebas de Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible (PRASS) del distrito de Barrancabermeja".

Según se pudo conocer, las pruebas de antígeno permiten diagnosticar de manera fácil y rápida la COVID-19, ya que los resultados pueden ser conocidos en dos horas.

Julia Celina Angulo, líder de Entorno de la Regional Central ratificó el apoyo de **Ecopetrol** a la estrategia de salud implementada por la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja para contener y desacelerar la pandemia.

Entre tanto, el secretario de Salud, Luis Castro, indicó que "es un aporte muy importante que permitirá avanzar en nuestra estrategia de búsqueda activa y todas las acciones de prevención en el Distrito de Barrancabermeja".

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas COVID-19

Lea también



Reactivación del transporte aéreo muestra signos positivos, pero falta



¿Qué tanto nos ha cambiado la COVID-19?



Reportan 287 nuevos contagios y 12 fallecidos más por COVID-19 en Santander



En Bucaramanga, entregan mercados a familias que están en 'cuarentena'

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Así reaccionó el presidente Duque en Bolivia cuando le gritaron "paramilitar"

Video: Dos homicidios ocurrieron este domingo en Piedecuesta

Duque llegó a Bolivia para posesión del nuevo presidente Luis Arce

Vanguardia X3 PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Inspeccionan terreno donde operará Centro Vida en zona rural de Barrancabermeja
- 2 El Distrito recibió elementos para combatir COVID-19
- 3 Avanzan tareas de excavación de la Ptar
- 4 Autoridades atendieron el caño Las Lavanderas en Comuna 2
- 5 Solicitan cambiar normas que impiden a barranqueños trabajar en el Distrito Petrolero